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Юный исследователь на равных 
дискутировал с кандидатами наук

Алексей Климов мечтает поступить в Севмашвтуз.

Любовь ЗАВАДСКАЯ
Фото автора

Алексей Климов - одиннад
цатиклассник школы № 7 - 
был отмечен в Мурманске 
на соревнованиях молодых 
исследователей «Шаг в бу
дущее». Алексей лучше всех 
использовал фотоматериа
лы в оформлении стендовой 
экспозиции.

Как выяснилось, за осно
ву работы «Изучение вред
ного воздействия табач
ной продукции на живые 
организмы» Алексея было 
взято исследование, про
веденное для «Ломоносов
ских чтений» в 2014 году. 
В городском конкурсе он за
нял первое место, что по
зволило ему участвовать в 
областном этапе соревно
ваний «Юность Поморья», 
где он тоже стал лучшим. 
В Мурманске же участвова
ли молодые исследователи 
Северо-Западного федераль
ного округа.

Алексея в родной шко
ле очень любят и гордятся 
успехами ученика. Сегод
ня он является министром 
спорта школьной автоном
ной республики «ШАР», 
членом спортивного совета 
«Олимп», активистом класса.

В 2014 году, когда Алек
сей был премьер-министром 
«ШАРа», он провел аноним

ное анкетирование на тему 
отношения учеников к та
бачным изделиям и алкого
лю. Именно с этого момен
та и началась его исследо
вательская работа. Затем он 
совместно с научным руко
водителем Оксаной Иванов
ной Аленевской подбирал 
литературу. После начал
ся этап опытов. Для них в 
зоомагазине были куплены 
тараканы, а в школьной те
плице отловлены лукович
ные мухи.

- В Мурманске конкурс 
начался с 14 ноября, - рас
сказывает Оксана Иванов
на, - а 24-го мы уже были 
дома. Алексей очень до
стойно выступил. Он не 
только рассказывал жюри 
(куда входили одни канди
даты биологических наук) 
о своей работе, но и диску
тировал с ними, доказывая 
свою правоту. Нас же - пре
подавателей - вообще по
просили выйти на этот мо
мент из помещения. Так что

мы издалека наблюдали за 
нашими детьми. Один из 
жюри сказал, что не видит 
новизны в работе Алексея, 
на что тот стал доказывать, 
что детям лучше нагляд
но показывать, как нико
тин влияет на живые орга
низмы.

Как рассказала Оксана 
Ивановна, Алексей оказался 
хорошо подготовлен к тако
му этапу соревнований. Он 
нисколько не тушевался, су
мел не только провести ра
боту, но и подать ее.

Казалось бы, все двери 
перед Алексеем открыты - 
можно участвовать во все
российском конкурсе моло
дых ученых, но... Для это
го у него просто сейчас не 
нашлось времени, он ведь 
в 11 классе, и его манят со
вершенно другие горизон
ты. Он мечтает поступить 
в Северодвинск в Севмаш
втуз на инженера, а в даль
нейшем работать либо на 
«Звездочке», либо на Сев
маше.

Директор школы Надеж
да Ивановна Кондакова зо
вет своего подопечного в 
учителя, но признает, что и 
военный из него выйдет за
мечательный.

- Очень взрослый юно
ша, - говорит Надежда Ива
новна. - Очень надежный, 
на него всегда можно поло
житься - не подведет.


